
 

Secretaria Geral Parlamentar 
Secretaria de Documentação 

Equipe de Documentação do Legislativo 

JUSTIFICATIVA - PL 0464/2015 
O presente projeto objetiva a criação de mais um hospital veterinário para o 

atendimento de animais, de forma pública. 

O Município de São Paulo já conta com dois hospitais veterinários, sendo um na zona 
norte e o outro na zona leste da cidade, o que não comporta toda a demanda. 

A criação de mais um hospital veterinário na zona oeste da Cidade de São Paulo, como 
é caso do presente projeto, será de completa eficácia, haja vista que se evitará o deslocamento 
de pessoas e animais de um extremo ao outro, bem como diminuirá a volume de atendimento 
dos hospitais já criados, atendendo somente à própria região onde se encontram. 

Segundo dados extraídos do portal http://memoria.ebc.com.br/, "por mês, o hospital, 
que fica no bairro do Tatuapé (zona leste), atende aproximadamente mil novos casos. No total, 
são 25 veterinários que se dividem em 40 atendimentos, em média, por dia. A unidade, na 
verdade, tem capacidade para prestar apenas 33". 

Ainda, "todos os dias pela manhã, às 8 h, uma fila de cerca de 25 pessoas se forma em 
frente ao hospital. São distribuídas senhas e a gerente de atendimento faz a seleção dos casos 
mais graves, que passam direto pela triagem. Os demais casos são chamados conforme o 
grau de urgência. Pela tarde, o hospital atende somente casos de emergência, que 
representam, na maioria, atropelamentos. No mínimo, são atendidos cinco bichos por dia 
vítimas de atropelamento". 

Portanto, conforme se verifica pelos dados descritos acima, o hospital veterinário 
implantado na zona leste da Cidade de São Paulo, embora com pouco tempo de criação, já 
trabalha com atendimentos acima da capacidade que comporta, sendo que evidentemente 
muitos dos atendimentos são destinados a animais que cujos seus respectivos donos 
deslocam-se de outras localidades da cidade, distintas do hospital. 

O local destinado para a criação do respectivo hospital veterinário, a saber, a antiga 
chácara do Jockey, na região do Butantã, já vinha sendo utilizado anteriormente para o 
atendimento dos cavalos do próprio Jockey, e atualmente encontra-se desativado. 

Trata-se de um local, já semi-preparado para o respectivo atendimento de que trata 
este projeto, necessitando apenas de adequações. 

Cuidar da saúde dos animais dos munícipes é situação de interesse público. 

Diante do exposto, peço a atenção e o apoio dos nobres vereadores (as) para a 
aprovação deste projeto, que beneficiará a todos os donos de animais que possuem residência 
na região da zona oeste da Cidade de São Paulo e regiões próximas. 
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Para informações sobre o projeto referente a este documento, visite o site www.camara.sp.gov.br.  
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